Pays: France

Périodicité : Trimestriel





Date : JUIN 17 Page de l'article : p.27

Page 1/1

PESÉS, DÉCONTAMINÉS, REFROIDIS... ET EN ROUTE!

Cellule: un nouvel afficheur tactile

Conçu pour être raccordé à l'automate de régulation Simply III avec sonde à piquer, dont sont équipées en série toutes les cellules à chariots <u>Acfri</u>, ce nouvel afficheur tactile aux fonctionnalités inédites, permet à chaque instant, le suivi et le contrôle de l'ensemble des paramètres de traçabilité. Et ce, directement sur la cellule ou dans un périmètre très proche. Sur cet afficheur, la navigation est claire, simple et rapide : date et heure, identification des produits chargés et refroidis, contrôle des programmes (véritables « recettes » de refroidissement), températures à cœur, vérification de l'avancement et de la durée des cycles. À terme, Simply Touch devrait permettre aussi le contrôle à distance et une version anglaise est également prévue dans les mois à venir : un atout complémentaire pour conquérir l'export. www.acfri.com

